Simulation politique

Article de nouvelles de politique canadienne

TRAGÉDIE À L'UNIVERSITÉ D'OTTAWA

Vers 12 h 15 cet après-midi, le drame éclata à l'Université d'Ottawa alors qu'un tireur fou ouvrit le feu dans une cafétéria de l'université, faisant 30 morts et blessant une centaine d'autres personnes, certaines grièvement, avant de lui-même s'enlever la vie, selon les témoins. Le déséquilibré n'aurait pas cherché à atteindre de cibles particulières; il se contenta de tirer à vue sur toutes les personnes présentes à ce moment à la cafétéria. L'individu, dont le nom et le motif ne sont pas encore confirmés, semblerait toutefois être un étudiant fréquentant l'établissement, certains témoins racontant l'avoir vu sortant d'une salle de classe plus tôt dans la journée.

Le suspect aurait eu en sa possession plus d'une arme à feu, dont au moins une automatique, ainsi que des explosifs, dont il ne s'est toutefois pas servi. Selon les témoignages obtenus, l'individu, tout vêtu de noir, portait également un long manteau noir de cuir, couvrant ainsi les armes qu'il portait sur lui.

Nous disposons présentement de peu d'informations supplémentaires sur les événements survenus ainsi que sur l'identité des victimes. Les policiers font enquête et l'Université d'Ottawa est fermée jusqu'à nouvel ordre. Un service de soutien psychologique est instauré et une ligne téléphonique de soutien sera disponible dès ce soir, 18 h. Le numéro est le 1–888–890–1234.

